



KEDATANGAN 500 RIBU VAKSIN SINOPHARM

Keterangan pers menyambut kedatangan 500 ribu dosis Vaksin Sinopharm, Selasa (3/8) siang, secara virtual. Wakil Menteri BUMN I Pahala Nugraha Mansury menyampaikan kedatangan vaksin Sinopharm ini merupakan bagian dari Vaksin Gotong Royong yang merupakan kerja sama antara Bio Farma dan Kimia Farma dengan Kadin.

Sebelum Heboh Sumbangan Rp2 Triliun, Heriyanti Dilaporkan Dugaan Penipuan

Pada Februari 2020 lalu, seorang pengusaha melaporkan Heriyanti, yang merupakan anak bungsu Akidi Tio, ke Polda Metro Jaya dengan tuduhan penipuan dan penggelapan.

JAKARTA (IM) - Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Yusri Yunus mengatakan, anak Akidi Tio, Heriyanti Tio, jternyata sudah terjerat kasus hukum di Polda Metro Jaya. Heriyanti di-

laporkan oleh seseorang berinisial JBK dengan nomor register LP/1025/II/YAN.2.5/2020/SPKT PMJ pada 14 Februari 2020.

"Bulan dua yang lalu, tahun

2020, Februari 2020, memang ada laporan polisi ke Polda Metro Jaya. Pelapornya adalah saudara inisial JBK," ujar Yusri kepada wartawan, Selasa (3/8).

Yusri belum menjelaskan kasus dugaan penipuan dan penggelapan yang menjerat Heriyanti. Namun, saat ini kasus tersebut sudah naik ke tingkat penyidikan setelah polisi melakukan gelar perkara dan pemeriksaan beberapa saksi.

"Pada saat itu kami sudah

mengundang saudari H, tapi tidak datang, tidak hadir, sehingga hasil gelar perkara sudah memenuhi unsur naik penyidikan, persangkaannya adalah penipuan dan penggelapan," ucap Yusri.

Namun menurut Yusri, pelaporan terhadap Heriyanti telah dicabut pelapor, JBK pada 28 Juli 2021 lalu. Yusri mengatakan, pelapor mengirim surat kepada penyidik berisi pencabutan laporan terhadap Heriyanti. Namun, penyidik belum mengetahui ala-

san pelapor mencabut laporannya. "Penyidik akan mengklarifikasi lagi si pelapor. Rencana akan kita undang untuk diklarifikasi lagi apa motif dari si pelapor ini mencabut laporannya," kata Yusri.

Yusri mengatakan, status perkara yang dilaporkan JBK masih menunggu klarifikasi penyidik terhadap pelapor.

"Tetapi yang perlu saya tegaskan di sini bahwa laporan ini sejak

▶ Bersambung ke hal 11

Pelaku Usaha, Restoran hingga Mal Langgar Aturan PPKM akan Ditindak

JAKARTA (IM) - Pemerintah menetapkan sanksi bagi pelanggar aturan terkait pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) yang berlaku hingga 9 Agustus. Ketentuan sanksi diatur dalam tiga Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) yang diteken Tito Karnavian, Senin (2/8).

Pelaku usaha, restoran, pusat perbelanjaan dan transportasi umum yang tidak melaksanakan aturan PPKM akan dikenakan sanksi, mulai dari sanksi administratif hingga penutupan usaha.

Selama PPKM, pemerintah telah menerapkan ketentuan pembatasan kegiatan yang ha-

rus dipatuhi masyarakat. Untuk wilayah yang masuk dalam PPKM level 3, pemerintah membolehkan pusat perbelanjaan atau mal beroperasi secara terbatas.

Pembatasan jam operasional sampai dengan pukul 17.00 waktu setempat dan pembatasan kapasitas pengunjung sebesar 25 persen dengan penerapan protokol kesehatan lebih ketat.

Kemudian untuk PPKM level 4, pemerintah mengizinkan warung makan, pedagang kaki lima, lapak jajanan, toko kelontong, outlet voucher, pangkas rambut, laundry, pedagang asongan,

▶ Bersambung ke hal 11

Kontrak Backdate Proses Alih Status Pegawai KPK Termasuk Tindak Pidana

JAKARTA (IM) - Ahli hukum perundang-undangan dari Universitas Brawijaya, Aan Eko Widiarto menilai, kontrak backdate yang dilakukan Komisi Pem-

berantasan Korupsi (KPK) dan Badan Kepegawaian Negara (BKN) dalam proses alih status pegawai KPK menjadi aparatur sipil negara (ASN) termasuk

tindak pidana.

Ditegaskannya, hal itu termasuk dalam tindak pidana

▶ Bersambung ke hal 11

Pengecatan Pesawat Kepresidenan Saat Pandemi Disorot, Dinilai Tak Ada Urgensinya

JAKARTA (IM) - Kepala Kantor Sekretariat Presiden (Kasetpres) Heru Budi Hartono membantah anggapan bahwa pengecatan pesawat kepresidenan

Indonesia 1 atau Boeing Bussines Jet 2 (BBJ 2) menghamburkan uang negara.

Ia menegaskan bahwa pengecatan pesawat ini telah diren-

canakan sejak tahun 2019 yang bertujuan dapat memberikan kebanggaan bagi bangsa dan negara.

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 33.900 Kasus Positif, Tertinggi di Jateng dengan 4.331 Kasus

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan penambahan 33.900 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan kasus baru itu tersebar di 34 provinsi. Dengan demikian, hingga Selasa (3/8), total pasien Covid-19 di Tanah Air berjumlah 3.496.700 orang.

Menurut data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, penambahan tertinggi ada di Jawa Tengah sebanyak 4.331 kasus. Kemudian, disusul Jawa Barat dengan 4.301 kasus dan Jawa Timur dengan 4.113 kasus.

Sementara itu, secara kumulatif, pasien Covid-19 yang dinyatakan sembuh bertambah

31.324 orang, sehingga jumlahnya pasien Covid-19 yang sembuh menjadi 2.873.669 orang.

Namun kasus kematian dalam 24 jam terakhir ini masih tinggi. Dilaporkan, Selasa (3/8) ada penambahan 1.598 kasus kematian akibat Covid-19. Dengan demikian, pasien Covid-19 meninggal dunia jadi 98.889 orang.

Pada Selasa (3/8), ada 534.142 kasus aktif Covid-19 di Tanah Air. Kasus Covid-19 telah menyebar di 510 kabupaten/kota di 34 provinsi.

▶ Bersambung ke hal 11



IHSX DITUTUP MENGUAT

Pekerja melintas dengan latar belakang layar pergerakan harga saham di Bursa Efek Indonesia, Jakarta, Selasa (3/8). Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) pada akhir perdagangan Selasa (3/8) ditutup menguat 34,03 poin atau 0,56 persen ke level 6.130,57.



Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mencapai Pencerahan dengan Niat Baik dan Pikiran Benar (Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Survei: Pasangan Anies-AHY Teratas, Kemudian Prabowo-Puan Menyusul

RILIS lembaga survei Indostrategic terkait simulasi pasangan calon presiden (capres) dan calon wakil presiden (cawapres) mengungkapkan bahwa pasangan Anies Baswedan - Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menempati posisi teratas dengan 20,25 persen responden. Pada posisi kedua, pasangan capres populer diisi oleh pasangan Prabowo Subianto-Puan Maharani dengan 14,65 persen.

"Mendapatkan porsi tertinggi itu adalah Anies Baswedan berpasangan dengan AHY yaitu di angka 20,25 persen. Selanjutnya adalah Prabowo-Puan berada di urutan kedua dengan angka 14,65 persen," kata Direktur Eksekutif Indostrategic Khoiril Umam dalam rilis survei secara virtual, Selasa (3/8).

Khoiril menilai, hasil survei bahwa Anies-AHY menempati posisi pertama dikarenakan kuatnya aspirasi masyarakat untuk mendapatkan calon pemimpin yang baru.

Kendati demikian, apabila pasangan tersebut benar terwujud, dibutuhkan kerja yang sangat keras lantaran Anies tidak memiliki basis

▶ Bersambung ke hal 11

Mahasiswa Ini Syok Lihat Mayat Temannya Bahan Anatomi Tubuh

SEORANG mahasiswa kedokteran Enya Egbe tiba-tiba kabur dari kelas anatomi sambil menangis. Ia sangat terkejut bahwa mayat yang akan mereka bedah adalah jenazah temannya.

Pria berusia 26 tahun itu masih ingat dengan jelas bahwa Kamis sore tujuh tahun lalu di Universitas Calabar Nigeria, dia berkumpul dengan rekan-rekan mahasiswa di sekeliling tiga meja dengan mayat diletakkan di masing-masing meja.

Beberapa menit kemudian, dia berteriak dan berlari. Sebab tubuh yang akan membedah kelompoknya adalah mayat Divine, yang berteman dengannya selama tujuh tahun terakhir.

"Kami biasa pergi clubbing bersama," ujarnya.

"Ada dua lubang peluru di dada sebelah kanannya," lanjutnya.

Oyifo Ana adalah salah satu mahasiswa yang mengejar Egbe dan menemukannya tengah terisak di luar ruangan kelas. "Sebagian

▶ Bersambung ke hal 11



KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.415,00	14.190,00
SGD	10.840,00	10.515,00
AUD	10.723,00	10.513,00
EUR	17.259,00	16.984,00
HKD	1.894,00	1.809,00
GBP	20.199,00	19.879,00

Selasa 3 Agustus 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>